

LA TERCERA (STGO-CHILE)				09.08.2003
16.51x10.54	6	Pág. 17		2807992-7

7 9 9 2

► UNIFORMADOS ACUSADOS DE VIOLACIONES A DD.HH.

Kirchner advierte que no dudará en extraditar a militares argentinos

"No me va a temblar el pulso para firmar las extradiciones", aseguró el Presidente argentino, Néstor Kirchner, aludiendo a los más de 40 uniformados involucrados en violaciones a los derechos humanos durante el último régimen militar transandino, que están siendo requeridos por jueces de otros países.

En una reunión con la Comisión Provincial por la Memoria y en presencia de la presidenta de las Abuelas de Plaza de Mayo, Estela Carlotto, Kirchner se comprometió también a trabajar en la apertura de archivos del gobierno militar. El pasado 25 de julio, el mandatario derogó un decreto que impedía la extradición de militares.

Kirchner defendió el valor de "la verdad y la justicia" para tener "un país sin privilegios" durante un discurso pronunciado ayer en el acto militar por el Día de la Fuer-

za Aérea, en la provincia de Córdoba. "Estamos tan sumergidos que retornar a la normalidad, a la rectitud de proceder, a la seriedad institucional, requiere que seamos un poco héroes", remarcó.

En este sentido, Kirchner pidió a los argentinos "una heroicidad sin grandilocuencias, sin estridencias; asumiendo con sano orgullo el lugar desde el que nos toca colaborar". Asimismo, el mandatario señaló que los militares deben cumplir su papel para recobrar "el sentido histórico" que Argentina "lamentablemente ha perdido en la concepción de la filosofía neoliberal que imperó en los últimos años".

Por otra parte, el gobierno argentino designó ayer a un abogado suizo para que gestione ante la Confederación Helvética las causas penales que pesan sobre el ex

Pre-
sidente
C a r l o s
Menem (1989-
1999) acusado de poseer
cuentas bancarias que nunca
declaró en su país. Fuentes parlamentarias
dijeron que el abogado representará al
Estado argentino ante el juez suizo Chris-
tine Junod, quien investiga la supuesta
existencia de esas cuentas que Menem
siempre negó.